



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°58

Du 26/11/2023 au 03/12/2023

Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations:

• Lundi 27/11 :

Adoration + Messe (NDA 18h)

Messe (SE 19h)

Adoration + Confession (SMM 20h30)

Adoration (NDA 21h)

• Mardi 28/11 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)

Messe (SMM 12h15 – SE 19h)

Groupe lecture biblique (SE 15h30)

Jésus Lumière (SE 20h)

• Mercredi 29/11 :

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)

Adoration & Messe (SA 18h00)

• Jeudi 30/11 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)

Messe (SE 9h30 - SMM 12h15)

Adoration + Confessions (SE 17h)

• Vendredi 01/12 :

Adoration + Messe (NDA 8h30)

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)

• Samedi 02/12 :

Messes anticipées (SA, SE, SP : 18h)

• Dimanche 03/12 :

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA

11h, SP 11h15, SMM 18h)

Évènements à venir

• **jeudi 30/11** : conférence sur l'écologie intégrale (Centre Saint André 20h30)

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

📍 massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr



EDITO

La solennité du Christ Roi de l'Univers.

La solennité du Christ Roi de l'Univers termine l'année liturgique et précède le premier dimanche de l'Avent. En cette fête, nous contemplons le Christ en Gloire. La royauté du Christ ne le sépare pas de son peuple, elle le rejoint dans le tréfonds de sa mort et de sa souffrance.

Les textes bibliques de ce dimanche nous présentent ce roi comme un berger qui rassemble son troupeau. Le Roi que nous fêtons nous est présenté comme un serviteur attentif qui se met au service des plus faibles tout en veillant sur les brebis saines. En cette période de turbulences, entre multiples tensions inter-états, causes de vagues de déplacement des peuples, comment oublier ceux qui ont faim d'amitié, faim d'être reconnus et considérés, faim de justice et de paix ? À travers eux, c'est le Christ qui est là.

Cette fête permet donc de mettre un contenu concret sur le thème évangélique du Royaume de Dieu. L'expression « Royaume de Dieu » recouvre une façon d'être conforme au désir du pasteur par excellence : construire un vivre-ensemble où l'on se soucie du bien commun en prenant soin de chacun, à commencer par qui en a davantage besoin, en reconnaissant à chacun sa place, en veillant à ce que la justice s'impose à chacun pour le bien-être de tous. Certes de plus en plus ce désir de « Dieu pasteur » est soumis à une dure épreuve entre la mise en application de l'Évangile et des lois politiques. Se mettre au diapason de ce « royaume » qui s'approche avec Jésus, suppose de changer de mentalité, de façon de voir la vie.

Père Adalbert

Un message des Équipes Espérance

La mort est partout comprise comme un départ, un passage de ce monde à un autre, inconnu. La foi chrétienne, en la résurrection, professe que dans le passage d'une vie à une autre, même quand ce passage est étroit et difficile, c'est toujours la vie qui triomphe. Les gestes accomplis pendant les célébrations des funérailles trouvent tout leur sens dans le rite de célébration.

Lors des funérailles la communauté paroissiale, à travers les Équipes Espérance, s'efforce d'apporter à la famille comme une huile bienfaisante qui rappelle la plénitude du chemin proposé par l'Église. La mission des Équipes Espérance est de prendre soin des familles en deuil. C'est une mission à laquelle chaque baptisé peut participer comme le rappelle le synode diocésain, c'est un lieu où témoigner et annoncer l'Espérance de la Résurrection qui est au cœur même de notre foi.

Les familles sont accueillies au nom de la communauté paroissiale idéalement par deux personnes qui les aident dans la préparation de la célébration et y sont parties prenantes. Selon qu'il s'agit d'une messe ou d'une bénédiction, un prêtre, un diacre ou un laïc présidera la célébration.

Dans une Équipe Espérance, un laïc peut s'impliquer à plusieurs niveaux en fonction de ses disponibilités et de ses talents: écoute des familles, aide à la préparation de la célébration ; et le jour des funérailles : lecture, animation des chants, rite de la lumière, préparation de l'église et aussi conduite de la célébration.

Chacun peut trouver sa place parmi les nombreuses actions qui concourent à ce que la célébration soit un moment de réconfort pour les familles. Plus on est nombreux dans l'équipe et plus le travail sera léger pour chacun.

A celui (ou celle) que cet engagement intéresse, une période d'observation est proposée, à l'issue de laquelle il (ou elle) pourra ou non s'engager plus avant. S'il (ou si elle) souhaite poursuivre, une formation diocésaine lui sera proposée.

Le témoignage récent de François Beuneu nous alerte sur le fait que le célébrant se retrouve seul dans la quasi-totalité des funérailles célébrées à Saint Paul et à Sainte Marie-Madeleine. Quel dommage ! Pour autant les paroisses de St Esprit et de Verrières manquent aussi de baptisés prêts à prendre part à cette belle mission d'Église qui peut être largement partagée. *Venez et voyez !* (Jn 1,46).

Les Équipes Espérance du Secteur

Contact Massy : obseques.catholiques.massy@gmail.com et 07 49 34 79 14

Contact Verrières : funpetence@gmail.com 06 15 99 85 59



Saint Paul Infos

Feuille d'information paroissiale n°58 - du 26 novembre au 3 décembre 2023



Fête de l'Immaculée Conception le 8 décembre

A l'initiative de la paroisse de Saint Paul et de l'association « les Grains de l'Espérance », notre secteur Massy-Verrières organise la journée « Mille Mercis Marie », 1000 Ave de 8h à 19h30 en l'église Saint Paul de Massy. Vous êtes tous et toutes invités à venir prier la Très Sainte Vierge durant la journée en communion de prière avec l'église du monde entier. Venez nombreux prier en église pour vous associer à cette chaîne de prière du rosaire de l'Immaculée Conception.

Au programme : les Laudes, le Rosaire, l'Adoration du Saint Sacrement, la Messe Solennelle de l'Immaculée conception, le verre de l'amitié pour clôturer la journée.

Vous trouverez dans nos églises le programme détaillé de la journée. Nous comptons sur votre présence.

Cycle de conférence Sauvegarde de la Création

Cette année le groupe Église Verte et le père Matthias nous proposent de suivre le parcours consacré à l'écologie intégrale, intitulé « Sauvegarde de la maison commune ».

La soirée de lancement a eu lieu le 19 octobre dernier. D'emblée nous avons été invités à nous constituer en petits groupes dont la composition restera stable tout au long de ce parcours. Nous avons partagé nos convictions, nos attentes, nos appréhensions et même nos bonnes pratiques. J'ai bien aimé ce temps d'échange, y avoir trouvé aussi bien les paroissiens (toutes paroisses du secteur confondues) que les non-paroissiens (certains sont même venus du côté d'Orsay !).

Les organisateurs ne nous ont pas laissés partir sans une liste de lectures (non obligatoires 😊) pour approfondir les différents aspects du sujet, aussi bien scientifiques que spirituels. Car oui (pour ceux qui auraient encore des doutes), « le Christ est vert ». Nous sommes donc tous appelés à une véritable conversion écologique.

La prochaine soirée aura lieu le 30 novembre à 20 h 30 au Centre Saint André. Nous aborderons le constat de la situation de la planète et de ses habitants en compagnie d'une invitée, Laurence Eymard, spécialiste du climat et des océans.

Exposition de crèches

Exposition organisée par l'Association Paroissiale IGNY VAUHALLAN

- Samedi 9 décembre 2023 de 10h à 18h

- Dimanche 10 décembre 2023 de 11h à 17h30

Eglise St Pierre
Marché de Noël
91430 IGNY
Entrée libre

Saint-Paul : en marche vers son 60ème anniversaire

Le 60ème anniversaire de notre paroisse sera fêté toute l'année 2024, à partir du 9 février, date anniversaire de la pose de la première pierre de la première église Saint Paul, aujourd'hui détruite.

Le point d'orgue de cette année sera la messe solennelle présidée par notre évêque, monseigneur Michel Pansard le 9 juin à 11h, dans l'église Saint Paul que nous connaissons maintenant tous.

Afin que ce jour soit un jour de fête, un comité d'organisation a été créé lors de la rentrée paroissiale de septembre. Le 25 octobre s'est tenue en présentiel la première réunion de ce groupe de paroissiens. Constitués en petites équipes thématiques, il va s'investir pendant 9 mois à concrétiser tout ce qui pourra rendre cet anniversaire mémorable : histoire de la paroisse, communication, décoration de l'église, accueil et sécurité, repas communautaire et bien sûr célébration liturgique en présence d'autorités civiles et religieuses de notre territoire. Le cheminement spirituel sera matérialisé par une neuvaine à Saint Paul.

Nous avons eu la joie d'accueillir dans ce comité des personnes de tous horizons, dont beaucoup pour qui c'était le premier engagement dans notre paroisse. Ce que nous avons perçu comme un signe d'un élan nouveau dans notre communauté. Ce comité a pour mission d'aller au-devant des paroissiens pour les intégrer dans chaque équipe, que chacun à son niveau, selon ses disponibilités et ses talents puisse contribuer au succès de ce 60ème anniversaire.

Nicolas Michau, responsable de l'Equipe Animatrice
Véronique Di Mascio, responsable du comité d'organisation
Père Adalbert, prêtre accompagnateur de la paroisse

Paroisses catholiques de Massy

- Église Ste-Marie-Madeleine (rue de la Division Leclerc)
- Église St-Paul (rue des canadiens)
- Église St-Fiacre (Place St-Fiacre)

Secrétariat du secteur

Maison St-Charles (36 rue de la division Leclerc)

🌐 massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

communication.mv@catho91.fr